



Pièces	10 Pièces
Superficie	342 m²
Référence	052024-066
Prix	2 487 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Villa à rénover au Cannet, dans un quartier très recherché et au calme. La villa offre une belle vue mer et vue montagne. Cette propriété est composée de 4 chambres ensuite, d'un grand salon, d'une cuisine ouverte avec une salle à manger, d'un bureau et d'un atelier. Magnifique vue panoramique sur la mer et Estérel des deux grandes terrasses dont une avec piscine chauffée au sel. Un charmant jardin méditerranéen à l'abris des regards. Un appartement complètement séparé et deux garages complètent ce bien.

Villa to renovate in prestigious and calm area of Le Cannet is ideally located within walking distance of local shops and restaurants. The villa offers a beautiful sea view and view over the mountains. This property is composed of 4 bedrooms ensuite, large living room, an open kitchen with a dining room, an office and a workshop. Beautiful panoramic views of the sea and Esterel from the two large terraces, one of which has a heated pool with salt water. A charming mediterranean garden in the shade. A completely separate one bedroom apartment and two garages complete this property.

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

